

El teatro consagra una butaca al periodista de **ABC** Julio Bravo

Por Antonio Astorga

«A Julio Bravo, gran periodista español al servicio del teatro». Así reza en la fila 1, número 2, del teatro Muñoz Seca la butaca dedicada a nuestro querido compañero en la Redacción de **ABC** Julio Bravo, primer periodista al que se consagra una silla teatral, que ya poseen directores, actrices, actores, cómicos de la legua, que son historia del teatro (como Manuel Alexandre o José Sazatornil, Saza). Julio Bravo tomó posesión de su silla, anoche, antes de la función *Testigo de cargo*, muy



Julio Bravo. Imagen: <https://www.facebook.com/julio.bravo.5477>

emocionado, entre una atronadora ovación y el cariño de su familia, compañeros, público y las maravillosas gentes del teatro. escritor, autor teatral, bloguero imprescindible –Una butaca con vistas–, periodista con tres décadas de amor y pulsión al teatro en **ABC**... [...]

«Un día me llamó Enrique Cornejo, que gestiona los teatros Muñoz Seca y Reina Victoria, y me dijo que un comité había decidió concederme una placa con mi nombre en una butaca del Muñoz Seca –rememora Julio Bravo–. Me sentí muy honrado, pues en mí se la dan a **ABC**, que siempre ha sido líder en cuestiones de teatro, y a mis compañeros de profesión, que siempre nos preocupamos por el teatro», agradece, emocionado, Julio. Y confiesa: «Hoy no me darían esta butaca si no hubiera tenido abiertas las paginas de **ABC** para escribir de teatro y continuar el trabajo de grandes compañeros. Quiero recordar a Juan Ignacio Luca de Tena, al actual crítico teatral Juan Ignacio García Garzón, a Lorenzo López Sancho, Alfredo Marqueríe, Luis Calvo, Carlos Galindo». [...]

Documentación
Teatral